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平成 26年 11月 11日 

株式会社ナカノフドー建設  

代表取締役  

浅井 晶 殿 

国指定史跡・泉岳寺の歴史的文化財を守る会 

代表 西須 好輝 

公開質問状 

 

拝啓 貴殿におかれましては、ますますご健勝の事と存じます。 

 

先日はご回答を頂きありがとうございました。頂いたご回答を読ませて頂きましたが、大

変申し訳ございません、私たちにとってはなかなか理解し難いものであり、そして私たち

が質問した趣旨を誤解されているようでございましたので、改めて質問をさせて頂きます。 

なお、この質問と回答は前回と同様にホームページなどを通じてマスコミや一般に公開し、

この問題に関心のある方々にもお知らせいたします。 

この公開という点については、私たちはこのやり取りについての公平性を保つことが目的

です。 

 

以下にご回答の中の疑問点をまとめさせて頂き、質問をさせて頂きます。 

 

【疑問点１】 

「貴殿は弊社に対し、ホームページなどを通じてマスコミや一般に公開する目的で、高輪

二丁目 PJ（以下「本件 PJ」といいます。）の受注経緯に関する説明を求めておられますが、

個別案件の受注経緯については、弊社において事業活動に有用な営業上の秘密情報（いわ

ゆる「営業秘密」）に該当するため、回答は差し控えさせていただきます。」 

 

【疑問点２】 

また、本件 PJと弊社理念との兼ね合いにつきましては、何ら相反するものではないと考え

ており、今後とも社是、行動憲章に則り工事を行う所存です。 

 

【質問１】 

【疑問点１】の中で、私たちが公開目的で受注経緯に関する説明を求めている。と受け止

められていたようですが、私たちは公平性のために公開をしています。 

御社も「我々は、すべてのステークホルダーとの良好な関係を維持するため、当社の企業

情報を正確かつ公正に適時開示します。」という、行動憲章があります。 

歴史あるお寺の門の隣に 8 階建てのマンションを建てるという計画を、どういう感覚でお

引き受けになったのか？ということをご説明下さい。 
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【質問２】 

【疑問点２】の中で、本件 PJと御社理念との兼ね合いは、何ら相反するものではない。と

いうことですが、それでは、御社の中で言う「法の遵守はもとより、高い倫理観をもつ品

位ある企業として」ということはどういうことを指すのでしょうか？ 

 

【質問３】 

この計画のマンションが建てば、泉岳寺中門の 3 倍以上の高さのものが隣にそびえ立つこ

とになりますが、そうした景観について浅井社長はどのようにお考えなのでしょうか？ 

お考えをお聞かせください。 

なお、当書面は 前回同様に公開質問状として当会より発信するものでございます。 

広く公開の上で公平性を持ってこの度の質問をしております。今後の御社からの回答、申

し入れ、対応を含め、すべて公開の対象と考えております。誠意あるご対応を御社には希

望致します。 

 

以上につきまして、ご多忙のところ大変恐縮ではございますが、11 月 19 日（水）までに、

書面にて当会宛にご回答いただきますよう、どうぞよろしくお願い申し上げます。 

草々 

 

 


